

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

Sesuai ketentuan dalam pelaksanaan pendidikan di Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil, untuk menyelesaikan pendidikannya mahasiswa wajib melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL). Praktek Kerja Lapangan dilakukan dengan tujuan agar mahasiswa dapat menambah pengetahuan, mengenal kegiatan-kegiatan nyata dalam ruang lingkup suatu perusahaan serta melihat secara langsung alur proses kegiatan proses pembuatan produk yang ada di perusahaan.

Laporan Kerja Praktek ini disusun sebagai bentuk dari tanggung jawab Praktek Kerja Lapangan yang telah dilakukan selama 30 hari kerja terhitung sejak tanggal 13 Januari 2014 sampai dengan 12 Maret 2014 di butik Verena Mia yang berlokasi di kota Bandung, Jawa Barat. Laporan ini berisi tentang hasil pengamatan mahasiswa terhadap proses pembuatan produk maupun kegiatan lain yang berada dalam perusahaan selama 30 hari kerja. Verena Mia memberikan kesempatan bagi mahasiswa yang melakukan Kerja Praktek Lapangan untuk mengetahui seluk beluk perusahaan, perkembangan perusahaan, mengamati proses pembuatan produk, struktur organisasi, pemasaran, ketenagakerjaan hingga permodalan.

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini terdiri dari 3 bab, Bab I berisi pendahuluan yang menjelaskan secara singkat tentang Verena Mia dan isi dari laporan kerja praktek lapangan, Bab II membahas tentang keadaan perusahaan lebih detail seperti perkembangan perusahaan mulai dari awal berdiri hingga saat ini, lokasi perusahaan, struktur organisasi dan tugas masing-masing pegawai, pemasaran, proses dan proses produksi di Verena Mia. Bab II ini juga membahas permodalan yang digunakan dalam pembuatan gaun, proses produksi gaun dari awal hingga akhir, dan ketenagakerjaan yang ada dalam butik Verena Mia, sedangkan pada Bab III membahas tentang tinjauan khusus berupa pengamatan masalah yang ada di Verena Mia.

Kualitas suatu produk dapat mempengaruhi daya tarik dari suatu produk, maka dari itu suatu produk khususnya pakaian jadi perlu diperhatikan tidak hanya dari kenyamanan saat produk tersebut dipakai, tetapi juga kenampakannya. Kenampakan yang dimaksud adalah tidak ada cacat kain, tidak kotor dan aplikasi

yang terpasang dengan baik. Pada saat dilakukan pengamatan pada produk di Verena Mia, terdapat beberapa gaun yang mengalami kerusakan dan butuh perbaikan. Melihat hal tersebut, maka tinjauan khusus pada Bab III Laporan Praktek Kerja Lapangan akan membahas “Pengamatan Terhadap Kualitas Gaun Sewa di Verena Mia”. Hal-hal yang diamati pada masalah ini yaitu mengenai kualitas dari gaun sewa yang ada seperti kerusakan atau kotor, penyebab dan tindakan yang perlu dilakukan untuk menjaga kualitas.

